

Luzern, 29. April 2010

Zentrale Dienste
Dr. phil. hist. Erich Aschwanden
Kommunikationsbeauftragter

Medienmitteilung der Universität Luzern

Universitätsrat wählt Martin Baumann und Markus Ries zu neuen Prorektoren der Universität Luzern

In seiner Sitzung vom 28. April 2010 hat der Universitätsrat zwei neue Prorektoren gewählt. Prof. Dr. Martin Baumann wird neuer Prorektor Forschung der Universität Luzern. Prof. Dr. Markus Ries wurde zum neuen Prorektor Lehre und internationale Beziehungen ernannt. Martin Baumann und Markus Ries treten ihre Ämter am 1. August 2010 als Nachfolger von Prof. Dr. Andreas Furrer beziehungsweise Prof. Dr. Rudolf Stichweh an. Der amtierende Rektor Rudolf Stichweh hat das Amt des Prorektors Lehre bisher interimistisch ausgeübt. Die Amtszeit der beiden Prorektoren beträgt zwei Jahre. Sie wurden auf Antrag von Prof. Dr. Paul Richli ernannt, der am 1. August 2010 das Amt des Rektors der Universität Luzern übernimmt.

Prof. Dr. Martin Baumann, geboren 1960, ist seit 2001 ordentlicher Professor für Religionswissenschaft an der Universität Luzern. Er ist in der Forschung bestens ausgewiesen, vermochte bedeutende Drittmittel einzuwerben und ist in der interdisziplinären Forschung engagiert. Von 2002 bis 2006 war er Mitglied der Forschungskommission. Zudem bringt er als ehemaliger Dekan der Kultur- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät (2007-2009) Leitungserfahrung mit.

Prof. Dr. Markus Ries, geboren 1959, ist seit 1994 ordentlicher Professor für Kirchengeschichte an der Theologischen Fakultät. Von 2001 bis 2006 wirkte er als Rektor der Universität Luzern und prägte damit den Aufbau der Universität massgeblich. Er geniesst in der Lehre hohes Ansehen und ist bei den Studierenden ausserordentlich beliebt. Zusätzlich wirkt Markus Ries als Prorektor internationale Beziehungen. Der Bereich Lehre wurde um die internationalen Beziehungen erweitert, um die Mobilität der Studierenden und Dozierenden vermehrt zu fördern.

Weitere Auskünfte:

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter der Universität Luzern,
Tel. 041 228 78 11, erich.aschwanden@unilu.ch